

Raúl Castro reçoit le premier ministre italien



La Havane, 29 octobre (RHC).- Le président de Cuba, Raúl Castro, a reçu au Palais de la Révolution de La Havane, le premier ministre de l'Italie, Matteo Renzi qui effectue une visite dans notre pays.

Au cours de l'entretien, Raúl Castro et Matteo Renzi ont dialogué sur le développement positif des liens bilatéraux. Ils ont exprimé leur volonté d'élargir la coopération économique et commerciale ainsi que l'intérêt pour le développement des liens académiques et culturels entre nos deux pays.

Ils ont également abordé divers thèmes de l'actualité internationale.

Le président cubain a également reçu, séparément le vice-ministre de la défense et chef de l'État major général de l'Armée Populaire du Vietnam et la délégation qui l'accompagne, invités par le ministère des Forces Armées Révolutionnaires de Cuba.

Au cours de la brève rencontre, les deux parties ont réaffirmé les liens historiques d'amitié unissant nos deux peuples et forces armées.



Radio Habana Cuba